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En raison de l’épidémie de Covid‐19 et des mesures sanitaires à observer, cette réunion est 
organisée en hybride présentiel/audioconférence. 

 
Personnes présentes/connectées : Boris Popov, Claudio Giganti, Mathieu Guigue, Adrien Blanchet,  
Jean‐Marc Parraud, Eric Pierre, Diego Terront 

 
 
 

I. Infos générales / Boris Popov 
 
Remerciements à François pour avoir transporté les 12 cartes FEC de série (dont 6 avec capots) 
à l’Irfu/Saclay. François a récupéré dans le même temps 6 des cartes de présérie qui étaient 
jusqu’à présent à l’Irfu. 
 
La réception du 2ème lot de cartes FEC chez Ouestronic est fixée pour le 7 octobre. 
Nous sommes en attente de leur devis concernant les tests fonctionnels de l’ensemble des 72 
cartes, qui devrait vraisemblablement nous parvenir aujourd’hui 1er octobre. 
 
  

II. Contribution du LPNHE ‐ électronique / Jean‐Marc  Parraud 
 
En plus des 12 cartes pour l’Irfu, 2 cartes FEC de série ont été préparées cette semaine pour 
l’université de Varsovie. Leur envoi du LPNHE est retardé à cause de la mise en place d’un 
nouveau marché national et de nouvelles procédures avec le transporteur DHL. 
 
L’université de Varsovie nous envoie en parallèle les 2 cartes FEC de présérie qu’ils avaient 
pour développer leurs bancs de tests. Une fois reçues, nous auront au LPNHE la totalité des 12 
cartes de présérie. Il sera possible de les amener chez Ouestronic le 7 octobre pour leur mise à 
niveau identique à la série. 
 
Une demande de devis est donc à faire dès aujourd’hui  1er octobre à Ouestronic concernant 
les modifications à apporter aux FEC de présérie pour les rendre conformes aux cartes de 
série.   Jean-Marc 
 
Concernant les fibres optiques, nous avons reçu les 10 harnais courts (longueur 2 mètres) cette 
semaine. Nous attendons la réception des 2 premiers harnais longs (longueur 25 mètres) vers 
la mi-octobre. La commande des 10 autres harnais longs pourra être lancée après la discussion 
avec Denis Calvet le 6 octobre afin d’approuver (ou non) la longueur à 25 mètres. 
 
La réception du 2ème lot chez Ouestronic concernera 36 cartes FEC, dont 4 qui poseraient 
problème de degrés divers. Il faudra investiguer sur place le 7 octobre pour avoir plus 
d’éléments de réponse sur ces 4 cartes. Une possibilité, si les investigations s’avèrent difficiles 
sur place, serait de proposer à Ouestronic que l’on ramène les cartes au LPNHE pour les tester 
avec plus de moyens et de souplesse que chez eux. A discuter avec M. Amiot. 
 
 
 



III. Contribution du LPNHE – mécanique 
 
Pas d’infos ce jour. * 
 
 

IV. Contribution du LPNHE – informatique / Diego Terront 
 
Préparation en cours de la réunion du 6 octobre avec Denis Calvet. Les points particuliers à 
aborder porteront sur : 
- L’utilisation d’OpenAMP avec Linux, à voir sur la carte de développement Enclustra. 
- Les interfaces réseau Ethernet sur la carte TDCM. 
- L’architecture générale à fixer. 
 
Boris ajoute qu’il faudra aussi voir avec Denis Calvet le défaut (Led « error ») qui apparaît par 
moments sur la carte TDCM pendant les tests des cartes FEC. 
 
 

V. AOB 
 
Il faudrait faire la demande à Alain Delbart pour que Diego, Adrien et Jean-Marc puissent 
obtenir l’accès au CEA pendant les phases de tests à Saclay. 
 
Le 28 septembre a eu lieu la réunion « ressources » avec la direction du labo. Une participation 
au projet a été proposée à 60% ETP pour Diego, et à 10% ETP pour François, sur l’année 2022. 
Lors de cette réunion, Jean-Marc a annoncé qu’il prendrait sa retraite vraisemblablement au 
cours du deuxième semestre 2022, sans doute vers la fin de l’année lorsque l’intégration 
prévue sur le site de Tokai sera terminée. 
 
La prochaine réunion interne est programmée pour vendredi 8 octobre, à 12h00. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

(*)  Yann nous a informés par email que la Kangoo était réparée et utilisable pour pouvoir aller 
récupérer les capots chez Chanteloup-Associés. 

 


